

Besondere Aktion zur Wertschätzung unserer Soldatinnen und Soldaten

11.02.2020 - 23:00:00 von Verband der Soldaten der Bundeswehr e.V. (AG4)



Hptm Andreas Füllmeier (Bundesvorsitzender VSB) und Herr Guido Fischer (Werkstatt Stop&Drive www.stopanddrive.de)

Guido Fischer betreibt eine Roller- und Autowerkstatt in Bergheim. Zu seinen Kunden zählen auch viele Soldaten aus der Region. In Gesprächen machte er immer wieder deutlich, dass er dankbar für deren Dienst ist. Für ihn ist es nicht selbstverständlich, dass die Soldatinnen und Soldaten der Bundeswehr weltweit für unsere Sicherheit und unser Wohl im Einsatz sind. Dies hat er auch gegenüber unserem Verband in etlichen Gesprächen immer wieder deutlich gemacht. Deshalb war es ihm ein Herzensanliegen, diese Einstellung auch nach außen hin mit einem sichtbaren Zeichen deutlich zu machen. Gemeinsam mit unserem Bundesvorsitzenden, Hauptmann Andreas Füllmeier, wurde diese Idee nun realisiert. Seit einigen Tagen ziert die Eingangstür zu seinem Geschäftes nun die „Gelbe Schleife“ als Zeichen für die Verbundenheit mit den Soldatinnen und Soldaten Bundeswehr. Bei der offiziellen Übergabe machte Hauptmann Füllmeier auch noch einmal deutlich, dass diese Aktion nicht selbstverständlich ist: „Diese Initiative stellt für mich eine ganz besondere Form der Verbundenheit dar. Daher möchte ich auch an dieser Stelle Herrn Fischer nochmals für seine tatkräftige und nun auch nach außen hin deutlich sichtbare Unterstützung danken!“

Foto: VSB

Einen Kommentar schreiben